

PRESSEMITTEILUNG

19. November 2024

Flughafen Hahn ist gerüstet für den Winter

Der Winter steht bevor und der TRIWO Hahn Airport ist vorbereitet, um auch bei Frost und Schnee einen reibungslosen Flugbetrieb zu gewährleisten. Ein umfangreicher Fuhrpark und ausreichend Winterdienstmittel sorgen dafür, dass Rollbahnen, Vorfelder und Zufahrtswege auch bei winterlichen Bedingungen sicher nutzbar bleiben und Flugzeuge von Eis und Schnee befreit werden, um einen sicheren Flugbetrieb zu gewährleisten.

Insgesamt sind 35 Spezialfahrzeuge im Einsatz. Dazu gehören zum Beispiel zwölf leistungsstarke Kehrblasgeräte, sowie vier Luftfahrzeugenteiser und sieben Traktoren mit Räum- und Streueinheiten. Komplettiert wird der Fuhrpark unter anderem durch Streufahrzeuge, Schneefräsen oder auch Einsatzleitwagen.

„Wir sind bestens vorbereitet, damit wir unseren Passagieren und den Fluggesellschaften auch unter winterlichen Bedingungen einen zuverlässigen Service bieten können“, sagt Rüdiger Franke, Geschäftsführer TRIWO Hahn Airport.

Um bei winterlichen Wetterlagen schnell und effektiv handeln zu können, verfügt der Flughafen Hahn über umfangreiche Lagerkapazitäten für die Flugzeug- und Flächenenteisung: Die Lagerstätten fassen bis zu 415.000 Liter für flüssige Enteisungsmittel und 110 Tonnen für Feststoffe wie Granulat oder Streusalz.

Das 15-köpfige Team des Winterdienstes wird von zahlreichen Aushilfen unterstützt. Um das Team weiter zu verstärken, ist der Flughafen Hahn immer auf der Suche nach Mitarbeitern auf geringfügiger Basis. Interessierte können sich direkt online bewerben unter: <https://www.hahn-airport.de/de/unternehmen/karriere>.

Bildunterschrift: Der Winterdienst des Flughafens Hahn, aufgenommen während einer Schulung.

Foto: TRIWO Hahn Airport

Über den Flughafen Hahn

Vom amerikanischen Militärflugplatz zum Internationalen Verkehrsflughafen mit 24-Stunden-Betrieb: Seit seiner zivilen Inbetriebnahme im Jahr 1993 hat sich der Flughafen Hahn zu einem bedeutenden Luftfahrt-Standort für Passagiere und Fracht entwickelt. Im Jahr 2023 hat der TRIWO Hahn Airport 1,7 Millionen Passagiere gezählt – ein Plus von 21 Prozent im Vergleich zu 2022. Seit Mai 2023 ist die TRIWO AG Eigner der Flughafengesellschaft TRIWO Hahn Airport GmbH.

Pressekontakt

Christian Höb
c/o Medienbüro am Reichstag
Telefon: 030 20 61 41 30 43
Mail: christian.hoeb@triwo.de